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「やさしい日本語
に ほ ん ご

」研修会
けんしゅうかい

 

 

 

 

 

 

日 時
に ち じ

 １２月
がつ

９日
にち

(日
にち

) １４：００～１６：００ 

会 場
かいじょう

 伊波
い わ

野
の

コミュニティセンター
こ み ゅ に て ぃ せ ん た ー

 集 会 室
しゅうかいしつ

 

     （出雲市
いずもし

斐 川 町
ひかわちょう

富 村
とびむら

７４８） 

講 師
こ う し

 佐藤
さ と う

智
とも

照
あき

さん 

(島根
しまね

大学
だいがく

外国語
がいこくご

教 育
きょういく

センター
せ ん た ー

准
じゅん

教 授
きょうじゅ

) 

定 員

ていいん

  ５０人

にん

（ 先 着 順

せんちゃくじゅん

） ※申込み
もうしこ

が必要
ひつよう

です 

主 催
しゅさい

  出雲市
いずもし

（政 策
せいさく

企画課
きかくか

文化
ぶんか

国 際 室
こくさいしつ

） 

参加費
さ ん か ひ

  無料
むりょう

（いりません） 

外国人
がいこくじん

に わかりやすい 「やさしい日本語
に ほ ん ご

」を いっしょに 

考
かんが

え、 学
まな

びましょう。普段
ふ だ ん

の 生活
せいかつ

でも やさしい日本語
に ほ ん ご

が 

使
つか

えるように なりましょう。 

学
まな

ぼう！使
つか

おう！「やさしい日本語
に ほ ん ご

」 

 

「やさしい日本語
に ほ ん ご

」のことや 申込み
もうしこ

方法
ほうほう

は うらを 見
み

てください。 

 



一般
いっぱん

財団
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自治体
じ ち た い
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やさしい日本語とは？ 

 阪神淡路大震災をきっかけに考え出されました。 

 ふつうの日本語よりも簡単で、外国人にも分かりやすい日本語です。 

 急いで情報を伝える必要があるときや、自治会（町内会）からのお知らせ、

学校からのお知らせ、窓口での接客にも利用できます。 

＜講師プロフィール＞ 

長崎県生まれ。広島大学大学院教育学研究科（博士課程）修了。国内の日本

語学校、米国の大学にて日本語教育に従事したのち、国際交流基金日本語国際

センター、政策研究大学院大学にて教師教育並びに研究指導に従事。 

現在は、島根大学グローバル化推進機構外国語教育センター准教授、国立国

語研究所共同研究プロジェクト研究員。 

 

駐 車 場
ちゅうしゃじょう

  🚙車
くるま

は 伊波
い わ

野
の

コミュニティセンターに 停
と

めてください。 

★満車
まんしゃ

の場合
ばあい

は、別
べつ

のところをお知
し

らせします。 

申込み

もうしこ

先

さき

  出雲市

い ず も し

政策

せいさく

企画課

き か く か

文化

ぶんか

国際室

こくさいしつ

 

申込み

もうしこ

方法

ほうほう

 ①電
でん

 話
わ

：（0853）21－6576 

②メール ：kokusai@city.izumo.shimane.jp 

        ③ＦＡＸ ：（0853）21－6729 

①お名前
なまえ

（グループのときは 人 数
にんずう

も）   ②電 話 番 号

でんわばんごう

を 教
おし

えてください。 

mailto:kokusai@city.izumo.shimane.jp

